



Tout était réuni, hier, pour que les quais de Bordeaux connaissent une affluence digne des plus beaux jours du printemps.

A commencer par le temps, printanier voire même estival. Avec près de 30 degrés au thermomètre et un soleil de plomb, les promeneurs qui n'avaient pas décidé de prendre la route de l'océan pour une dernière baignade avant les assauts de l'automne ont pu se rendre compte que les quais de Bordeaux, s'ils sont un lieu de balade très fréquenté dès qu'un rayon de soleil apparaît, sont aussi devenus un immense terrain de sport.□□

Courses et régates

□ Hier, deux événements se sont entrecroisés. Octobre, on le sait, est le mois du rose. La campagne nationale Octobre Rose, destinée à sensibiliser les femmes au dépistage du cancer du sein, organisait à 10h15 son challenge du Ruban Rose.

Si, pour les organisateurs, le challenge était de faire mieux que l'année dernière, où 5000 coureurs et coureuses environ avaient participé, alors il a été largement atteint. 6000 coureurs, un nombre volontairement limité, ont pris part à cette course le long de la Garonne pour une boucle de 5 ou 10 km.

□ Depuis les quais, cette marée humaine rose a pu observer les multiples régates qui ont animé

Un dimanche sportif sur les quais

Lundi, 20 Octobre 2014 06:00

le fleuve bordelais pendant le week-end. La deuxième édition du Bordeaux Cata Raid, organisé par l'association « Les Marins de la Lune », a accueilli une douzaine d'équipages qui se sont affrontés, sur des catamarans F18, entre les ponts de pierre et Chaban-Delmas. Un spectacle de haut niveau et une animation très appréciée de tous ceux qui ont arpenté les rives de la Garonne. •

Photo : Entre les voiliers du Bordeaux Cata Raid et les coureurs du challenge du ruban rose, ce dimanche était sportif à Bordeaux ! © ANTHONY ROJO